
Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

СВЕРДЛОВСКИЙ 
строитель

ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ «СВЕРДЛОВСКГОРСТРОЙ»

№ 116 (1661). ПЯТНИЦА, 2 ОКТЯБРЯ 1959 г. Год издания
XVIII. Цена 10 коп.

УКАЗ
ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

О созыве Верховного 
Совета СССР

Президиум Верховного Совета СССР постановляет: 
Созвать третью сессию Верховного Совета СССР

пятого созыва 27 октября 1959 года в гор. Москве.
Председатель Президиума Верховного Совета СССР 

К. ВОРОШИЛОВ.
Секретарь Президиума Верховного Совета СССР 

М. ГЕОРГАДЗЕ.

Москва, Кремль, 29 сентября 1959 г.

Навстречу 42-й годовщине Октября®
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МИР МИР!
Мир сейчас у народов труда в руках.

Наш коллектив принял обяза
тельства в честь 42-й годовщи
ны Октября и борется за то, что
бы выполнить их.

Хорошо- готовит основания для 
монтажа колонн цеха А? 1 ком
прессорного завода звено .Павла 
Ивановича Кочетова. Строители 
укладывают железобетонные по
душки, пробивают гнезда, выпол
няют другую работу и за смену 
делают в полтора раза больше, 
чем предусмотрено нормами. По 
нашим расчетам, мы сможем 
едать 'весь ■ цех под монтаж на 
пять дней раньше, чем преду
смотрено обязательством. С 7 по 
20 сентября завод ячеистых бе
тонов треста «Стройдеталь-70» 
должен был доставить сюда 250 
плит КАП, но ДО' (сих пор ни од
ной плиты на стройку не приве-

жений. Мы должны забетониро
вать резервуар и построить па-
вильон над 'одной из
Днище резервуара 
Сейчас бригада

уже
скважин, 

готово.
плотников тов.

Жукова устанавливает опалубку 
для -бетонирования стен. Дело у 
плотников спорится. Заминка вы
шла с устройством фундаментов 
под павильон. Траншеи < д'ля них 
готовы и арматура тоже, 
но устраивать фундаменты нужно 
в болотистом 'Грунте, поэтому 
постоянно приходится откачивать 
воду, а насос вышел из строя. 
Надеемся, что механизаторы бы
стро ликвидируют аварию и по
могут .нам раньше срока закон
чить здесь работы.

зено. »■Л

Хуж-е положение на строитель
стве цеха :№ 2. Здесь уже все 
подготовлено для бетонирования 
фундаментов, можно укладывать 
примерно 240 кубометров бето
на, но нет бутового камня и де
ло стоит. Бута требуется 150
кубометров, а возить 
чем — автотранспорта 
тает.

Коллектив намерен

его не на 
не хва-

ДО'СРОЧНО

завершить бетонирование фун
дамента и требует, чтобы руко
водители треста (более оператив
но решали вопрос обеспечения 
бутом.

Наряду с бетонированием нуж
но продолжать земляные работы 
на. второй части цеха. Но руко
водители завода до сих пор не 
позаботились о подготовке строи
тельной площадки. Ее должны
были сдать нам еще в 
но не освободили до

августе,
сих

руководители фактически 
живают реконструкцию

ПОф и 
задер- 
своего

предприятия.
Важной ' работой является 

строительство головных союру-

Коллектив нашего 
стремится досрочно 
свои 'обязательства и

участка 
ВЫПОЛНИТЬ 
мы увере-

ны, что слово «вое одержим. ■
А. СКОРИНОВ, 

начальник второго участка 
ЕМУ № 2 «Жилстроя».

11111111111 < ■ 111 ■ 111 ■ 1111 ■ 1 ■ 111111:

© 
© 
© 
0 
0 
0 
0 
О 
© 
© 
© 
© 
© 
© 
© 
0 
0 
0 
0 
0 
0 
0 
0 
0 
О 
О 
0 
0 
0 
0 
© 
©

Миру — мир — звучит на всех языках. 
Люди мир отстоять на земле должны
От поборников новой войны.

Миру — мир — на решетке заводских ворот.
Миру — мир — в небе след прочертил самолет... 
Ближе стали народам народы, 
Все за мир — на долгие годы.

Нужен 
Чтобы 
Чтобы 
Чтобы

мир, чтобы жизнь людей улучшить, 
строить, творить, а не разрушать, 
не было больше калек и сирот, 
жил без тревоги любой народ.

Знают все, что война—море горя и слез. 
Видел я ее сам, сам войну перенес. 
Но чтоб горя не видели дети, 
Встали вместе народы на свете.

Пусть же будет земля в теплых солнца лучах, 
Пусть же будет у каждого кров и очаг, 
Пусть не знают ни дети, ни внуки 
Ни тревог боевых, ни военной разлуки..;

В. ДЕРИШЕВ, 
маляр «Отделстроя».

Д. СЕМЕНОВ.
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КАЖДЫЙ день полторы нормы
У советских людей вошло в тра-

дицию встречать каждый праздник 
новыми трудовыми успехами. Так 
и наша комплексная бригада, го
товясь достойно встретить 42-ю 
годовщину Великой Октябрьской 
социалистической революции, взя
ла обязательство закончить клад
ку стен общежития-интерната по 
улице Цвиллинга к 5 октября, а К 
7 ноября закрыть здание крышей.

Обязательство наше подхватили 
штукатуры. Они дали слово к 
празднику оштукатурить около- 
семи тысяч квадратных метров по-, 
в-ерхности- Обязательства серьез
ные и коллектив прилагает немало 
сил, чтобы их выполнить. Брига
да работает в две смены. Просто
ев по нашей вине никогда не. бы
вает. Хороню трудятся опытные 
каменщики С. Реутов, В. Извест- 
кин. Следуя их примеру, высокой 
выработки добиваются молодые,

строители: два Геннадия — Бли
нов и Парамонов. Эти двое юно
шей совсем недавно закончили 
строительное училище и с первых 
дней пребывания на стройке заре
комендовали себя добросовестны
ми, старательными каменщиками.

'«Дядя Леня», — так называют 
в бригаде плотника тов. Баранова. 
И еще правильно говорят про не
го, что он мастер на все руки. 
Тов. Баранов делает леса и опа
лубку, устанавливает оконные и 
дверные блоки, а если требуется, 
то берется и за мастерок, выкла
дывает стены.

Бригада ежедневно выполняет 
свыше полутора норм. Однако не 
все идет гладко. Долгое время не 
было панелей перекрытий для вто
рого этажа. Правда', мы не сиде
ли сложа руки, а конопатили ок-

Хорошо работает в це
хе товарного бетона тре
ста «Стройдеталь-70» 
машинист башенного кра
на Ида Казина.

Ее кран всегда содер
жится в образцовом со
стоянии.

На снимке И. Казина. 
Фото Л. Панькова.

. на, приводили в 
завершали кладку 

регородок.
( Подводят нас 
( Надо бы сейчас

порядок подвал, 
кирпичных пе-

субподрядчики-
полным

заниматься установкой
[ 'ХОДОМ 
радиато-

НА ТРУДОВОЙ ВАХТЕ

У Евгения Вахруше
ва — каменщика 774 уп
равления образование 
всего три класса. Не
давно ему пришлось ос
ваивать монтажное дело- 
Евгений не без труда на
учился владеть нивели
ром. И, очевидно, имен
но тогда он почувствовал 
необходимость продол
жать учебу в общеобра
зовательной школе. . Он 
поступил в четвертый 
класс.

На снимке: Е. Вахру
шев у нивелира.

Фото Л. Панькова.

ров, ниши уже оштукатурены, но 
на стройке не появлялось ни одно
го сантехника! ив первого город
ского монтажного управления. А 
траиосп-ецстроевцы из третьего 
стр оител ьно -'монтажного управле
ния затянули работы по устрой
ству наружного водопровода, и ка-

Хорошо поработал в 'сентябре 
коллектив шоферов и ремонтни
ков автоконторы № 4. Месячный 
план по количеству перевезен
ных грузов (выполнен на 104 
процента и по тонна-километ- 
рам — на 101 процент.

тября по перевозкам на 105, по
тонна-кил ометрам 
процента.

на 103

(Превосходными мастерами сво
его дела зарекомендовали себя

нализации. П- СОРОЧАН, 
бригадир.

Встав па трудовую вахту в 
честь 42-й годовщины Великой 
Октябрьской социалистической 
революции, коллектив взял обя
зательство выполнить план ок-

многие наши шоферы. Свыше 
двадцати лет трудится опытный 
шофер тов. Алюшин. Сейчас он 
перевозит раствор на стройки 
ОМУ-2 треста «Жилстрой». Всег
да аккуратно, к сроку подвозит 
кирпич на площадки этого уцрав-

QHHiiHiHiiiiiiiiniiiiiiiiiiiiiiiiiiniiiiiiiHiuл№ия шофер тов. Сотников. Ме-
-сячные задания оба выполняютБудет сверхплановая

Коллектив деревообрабатывающего завода к 25 сентября выпол
нил план девяти месяцев по выпуску валовой продукции. Выпол
нен девятимесячный план и по основным видам изделий, таким 
как пиломатериал, оконные и дверные блоки.

На восемь процентов перевыполнил план коллектив цеха № 4, 
где начальником тов. Губар. Цех № 3, где начальником тов; Анто
нов выполнил план на 103 процента.

Сейчас коллектив завода встал на трудовую вахту в честь при
ближающейся 42-й годовщины Великой Октябрьской социалисти
ческой революции. Принято обязательство выполнить план десяти 
месяцев к 28 октября. До конца октября коллектив завода выдаст 
сверх плана продукции на 300 тысяч рублей.

А. ТРЕМБОВЕЛЬСКИЙ, 
начальник планового отдела 

деревообрабатывающего завода.

на 175—180 процентов.
Отличные показатели имеют и 

шоферы тт. Батин и Городилов. 
В сентябре тов. Городилов вы
полнил план по тонна-километ- 
рам на 182, а тов. Батин — на 
170 процентов. За последние два 
года оба прошли на машинах по
70 тысяч 
благодаря 
машинах i 
зина.

километров, причем 
хорошему уходу на 

еще не 'сменялась ре-

М. КУХАРЕВ, начальник 
автоконторы № 4.



25 жильяМЕТРОВ
В НРУПНОПАнЕЛЬНЫХ ДОМАХ

решался вопрос о теплоснабже- На стройках Родины 
нии квартала. Лишь в начале __________ _ ________________________ ______ _ —

сдать до конца года

ПОЧЕМУ НЕ ЗАСТРАИВАЕТСЯ
С таким вопросом 

обратилась к главному 
стройуправления №

р ед акция 
инженеру 
4 треста

«Южгорстрой». Вот что он рас
сказал.

Еще в первой половине этого 
года коллектив нашего управле
ния должен был начать застраи
вать пятый квартал в поселке 
мясокомбината. Здесь будет че
тыре крупнопанельных дома, 
один из которых первоначально 
предполагалось сдать еще в ию
не, а остальные в течение треть
его и четвертого кварталов.

Коллектив управления провел 
необходимые подготовительные 
работы. Бригады каменщиков тт.

товлены комплекты -монтажных 
приспособлений, монтажные 
люльки, световые вышки, пере
носные будки.

Однако люди, получившие 
квалификацию монтажников, по- 
прежнему заняты на кирпичной

пятый
кладке. А район пятого квартала
по-прежнему остается 
глядным, утопающим в

непри- 
лрязи

пустырем.
Дело в том, что ОКС горсовета

в течение полутода не может
решить ряда важнейших вопро-
сов, препятствующих началу

Губина и 
освоили

Бондаря практически
монтаж на площадках

89 треста. Обучены пять 'свар
щиков. Подготовился ,и инженер
но-технический персонал. Заго-

строительства. Серьезным пре
пятствием является не преду- 
смотреиное проектом наличие 
грунтовых вод на площадке.

В течение долгого времени не

Каждый комсомолец
В Орджоникидзевском районе 

горячая пора. Во всех комсомоль
ских организациях проходят от- 
ч етн о-выборные собрания.

Неплохо подготовили и прове
ли отчетное собрание комсомоль-
цы управления. № 774. Секретарь 
комсомольской организации И.

сентября строители получили до
кументацию на сооружение вре
менной котельной. Работы по 
закладке фундамента котельной 
начались и мы рассчитываем за
кончить ее в октябре.

Первоначально предполагалось, 
что дома будут четырехэтажные, 
затем проект изменили: дома 
должны быть пятиэтажными, на 
80 квартир. Это потребовало уси
ления фундаментов. Сначала 
планировались крупнопанельные 
фундаменты. Так, в частности, 
закладывается фундамент дома 
№ 4, работы на котором нача
лись еще в мае, но законсерви
ровались до августа. Здесь уло
жено было сначала 142 ребри
стых боковых панели подвально
го помещения, последнюю из ко
торых смонтировали седьмого 
сентября. Затем только в конце 
сентября были получены 13 
плит марок ПП-16 и ПП-17 из 
14.

КВАРТАЛ
Фундаменты домов №№ 5, 8 и 

17 недавно решено выполнять 
в блоках. На доме № 5 сделана 
половина работ, причем очень 
усложняет положение наличие

сом в 420 тонн.
В сентябре в 

обстановке был 
ходный шлюз

Досрочный пуск шлюзавпер- 
вые в практике гидрострои
тельства до перекрыли« основ
ного русла реки и затопления 
чаши водохранилища позво
ляет гидростроителям ускорить 
работы.

На снимке; суда выходят из 
камеры шлюза.

Строители Кременчугской
ГЭС одержали новую трудовую 
победу. Намного раньше срока 
■монтажники с помощью 500- 
тоннаго крана установили в 
кратере первого гидроагрегата 
самую тяжелую деталь — диск 
ротора с полюсами общим ве-

О РАЗНЫМ райо
нам парода прой
дет левобережный 

канализационный коллектор. В
этом году на 
тельство отпущено
ЛИОНОВ 
участка

рублей- 
первого

его строи- 
пять -М1ИЛ- 
Начальник 
управления

СЕГОДНЯ НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ КОЛЛЕКТОРА

тор-жественной 
открыт судо- 
Кременчугской

«У|ралтра1НС1апецстроя» тов. Пу- 
стильник с уверенностью заяв
ляет, что ассигнования будут 
использованы полностью. На 
первое сентября строители уже 
выполнили работ на 4,5 мил
лиона рублей.

Рядом со станцией элект-
рички «Площадка 
остан авлив аются 
поезда, прокладку 
ведут бригады тт.

ВИЗа», где 
пригородные 

коллектора 
Слезкина и

Иванова. Коллектив тов. Слез
кина укладывает железобетон
ные кольца и бетонирует осно-
ваиия под них. Кольца есть-
Работать бы да работать, толь
ко постоянно возникают пере-

НОВАЯ СТРОИТЕЛЬНАЯ ТЕХНИКА
ДЛЯ РАЗРАВНИВАНИЯ

БЕТОНА
Самосвал сбрасывает 

ную массу на землю- 
нужно распределить

бетан-

ПНЕВМАТИЧЕСКИЕ 
ЗАХВАТЫ

Подъем грузов на стройке 
механизирован. Но прикрепле-

жение троллейбусов. В трам- 
вайно-троллёйбуоном управле
нии предлагают проводить ра
боты ночью, с двух до шести 
часов, наши руководители не 
хотят этого. Руководители спо
рят, а работы не ведутся, хотя 
проходку вести придется и нет 

’ никакого смысла затягивать 
ее.

— Бригада работает непло
хо, — продолжает тов. Пав
лов. — Рабочие стремятся сде
лать как можно больше. Нуж
но только, чтобы руководители 
проявляли больше заботы об 
организации труда. Ясно каж
дому, что до наступления за- 
модозко® и работать легче, и 
прокладка коллектора обхо-

час подготовлена очередная 
шахта. В ней установлен ски
повый подъемник и началась 
выемка породы.

Тов. Павлов рассказывает, 
что бригада систематически пе-. 
ревыи,одняет нормы более чем 
в полтора раза. Единственное, 
что сдерживает коллектив, это 
плохое обеспечение бетоном. В 
смену нужно шесть-семь ма
шин, а поступает, в лучшем 
случае три.

— Долгое время мы не мо
жем приступить к прокладке 
туннеля под улицей им. Малы
шева, чтобы соединиться с дру-

по другую сторону железнодо
рожного^ полотна, проклады
ваются траншеи на улице име
ни Веры Засулич. Гудит экска
ватор, трещат перфораторы. 
Здесь приходится разрабаты
вать скальные породы...

Еще один участок строитель
ства коллектора пройдет по 
улице Максима Горького. Это^— 
в центре города- Протяжен
ность участка, примерно, 500 
метров. Большую часть его не
возможно раврабатыватъ от
крытым способом, с помощью 
экскаватора!, так как здесь 
множество подземных кабель
ных трасс. Бригада то'В. Пав
лова ведет проходку штольня
ми: через определенные рас
стояния друг от друга соору
жаются шахтные колодцы, а 
затем под землей они соеди
няются тунйелем. Таким мето
дом уже пройдено более пяти
десяти погонных метров. Сей-

желоб, тогда вода пойдет, ми
нуя траншею- Так обойдется 
дешевле, чем использование на
соса.

Об этом рассказывают рабо
чие, знают руководители, но 
ничего не предпринимают. 
Нужно надеяться, что мастер 
тов. Сайгафаров примет меры. 
Ведь очень важно освободить 
траншею от воды до наступле
ния заморозков.

Успешно идут дела в бригаде 
тов. Иванова. Коллектив вы
кладывает колодцы и заделы
вает стыки между железобетон
ными кольцами.

— В этом месяце перебоев 
у нас нет,—говорит бригадир.— 
Необходимые материалы име
ются и фронт работы тоже. В 
августе бригада выполнила 
норму на 130 процентов, а в 
сентябре рассчитываем, что по
казатели будут выше.

В бригаде тов. Иванова чет
ко расставлены силы; каждый 
знает, что ему предстоит сде
лать в течение смены. На 
кладке кирпичных колодцев хо
рошо работают В. Дмитриев и 
А. Гуськов. Второй год тру
дится в бригаде В. Дурин. Сво
им трудолюбием, умением бы
стро осваивать дело он завое
вал уважение бригады и сей
час считается одним из лучших 
рабочих. На заделке труб, под
готовке и подноске раствора 
лучше других работают 3. Юл- 
манова,, 3. Гореева, Д. Оска
рова и Р. Романова.

Недалеко от этого участка,

го- 
ка- 
на-

гои частью коллектора, — 
варит бригадир. — Мешает 
бельная трасса высокого 
пряжения- Не отключив 
нельзя вести работы. Но 
ключить не соглашаются

дитоя
Так 

стве 
тора.

дешевле.
идут дела на строитель- 
левобережного коллек-

от- 
ра,-бои из-за недостатка бетона. 

Ежедневно для нормальной ра
боты его нужно 10—12 машин,- 
а получают меньше половины-

Работать бригаде приходится 
в трудных условиях, дно тран
шеи залито водой. В одном ме
сте насос непрерывно откачи
вает воду, а, в другом в тран
шею стекает ручей.

— Видите, — говорят рабо
чие, — перекачиваем из пусто
го в порожнее. Насос успевает 
откачивать. ровно столько во
ды, — сколько ее стекает в 
траншею. А ведь это не грун
товые воды, с которыми трудно 
бороться, а, вода из ручья, ко
торый перерезала траншея. 
Можно бы перебросить через 

аншею трубу или деревянный

ботниии Свердловского трам
вай н о -тр олие йбуен ого упр авле- 
ния, так как остановится дви- П. ПЕТРОВ

КОНЦЕ июля на 
открытом партийном 
собрании треста 

'«Стройдеталь-70» обсуж- 
'дались итоги июньского 
.Пленума ЦК КПСС и зада
чи коллектива по техниче
скому прогрессу. Здесь бы- 
:и утверждены мероприя- 
шя по внедрению новой

с фина/нсированием ре
шен, а все равио управ
ление не начинает рабо
ту. Тов. Ядрихинский 
несдоолько раз обещал, 
что пришлет механизм 
с клин-бабой, чтобы 
разбить бетонное, покры
тие в цехе, где бу
дет 'устанавливаться 

а потом экскаватор.

ПРОШЛО ДВА МЕСЯЦА 
А СТАНОВ

НЕ МОНТИРУЕТСЯ
Теперь ________ _____ . . .

бетон ние груза, скажем, железобе
тонной плиты, к крюку башен-равном1ерны|м слоем, разравнять 

его.
В узких проездах, недоступ

ных для бетоноукладчика, раз
равнивание бетона производит
ся обыкновенной лопатой-

Но с будущего года эту ра
боту на наших стройках будет 
выполнять экскаватор «Бела
русь». Московские инженеры 
сконструировали для него спе
циальную лопату-скребок, с по
мощью которой можно акку
ратно и быстро рааравнять бе
тон даже на самом узком про
езде.

наго крана производит таке
лажник. А нельзя ли здесь 
обойтись без помощи человече
ских рук? Оказывается, можно-

В ближайшие год-два ме
ханизаторы начнут применять 
специальные пневматические и 
гидравлические груэозахваты- 
Машинист крана! повернет ры
чаг —• и стальные пальцы на
мертво схватят груз и доставят 
его на место посадки. Так уй
дет в прошлое еще одна строи
тельная профессия — профес
сия такелажника.

грунтовых вед. Приходится уп- 
, лотнять грунт, углублять фунда

мент.
1 Па площадке дома № 17 стро- 
■ ители «Уралтрансспецстроя» ро- 
■ ют котлован для фундамента. На 
вместе, отведенном для дома№8, 

, „ Введется разборка старых фунда-
ИзбХ?РХж-5ме'НТ0В- заложенных несколь- 

политсети до конца учебного« ко лет назад для кирпичного до- 
два, в которы\"ма. Надо отметить, что ОКЪ

политического и
тельного уровня.
ков
года проработали _
занималось только сорок человек £ горсовета до сих пор не дал юме-
Нередко занятия срывались из«ты на эту .работу, что ставит 
за неявки слушателей. ■ствоителей в трудное положение.

Слишком мало привлекаются
Кныш отчитывался первый раз. внутрисоюзной работе молодые а Серьезную претензию к заказ- 
Много хлопот доставило _______________ "чику мы имеем и в отношении
это собрание ему и чле
нам бюро. Надо было

должен участвовать " технической документации на 
Тран сспецстр о евцы

техники и совершенствованию 
технологии. Один из пунктов их 
гласил: «В августе на заводе яче-

МАШИНА ДЛЯ 
ТРОТУАРОВ

Асфальтоукладчики для го-

ТЕЛЕСКОПИЧЕСКАЯ 
СТРЕЛА

глубже ознакомиться с деятель
ностью отдельных секторов, про
анализировать ее.

На собрание пришло подав
ляющее большинство комсомоль
цев.

В отчетном докладе тов. Кныш 
привел много интересных приме
ров из жизни комсомольской ор
ганизации. Комсомольцы и моло
дежь активно включились в го
родской поход за технический 
прогресс и культурно-технический 
рост. 90 молодых рабочих соста
вили личные планы на первый 
год семилетки. Лучшие бригады 
управления, где большинство мо
лодежи — А. Гладких, О. Бон-

и теплотрассу.
техники и' инженеры. А такш"яе могут ее прокладывать. А без 
мастера, как Маргарита Курихи ■ этого нельзя 'начинать блато- 
на, Валентина Груздева, Клар? устройство площадки, буквально 
Вафина вообще оторвались от н уто,пающей ® грязи.
жизни комсомольской организа-И-
ции. Даже посещение собраний" Так недопустимо затянулась 
они считают для себя 'большой застройка пятого квартала.
ТЯГОСТЬЮ.

— Культбытсовет в общежитие й
по ул. Стачек почти не рабо-й ПОЛТОРА
тает,—говорила на собрании ком-в 11 ^33 действует специа-

ление молодого мастера, комсо-й строй». При создании его пред 
мольца Валерия Гладилина. 01 йполагалось, что новое управление, 
говорил, что много читает газет йсконцентрировав у себя все отде- 
следит за событиями в наше! й „„„„ паботы, даст общестрои-

года в тресте

в жизни организации
даревского и другие, борются за 
право называться коммунистиче
скими.

Но, как отметили выступающие 
и сам докладчик, в работе комсо
мольской организации имелось 
немало и недостатков. Недоста
точное внимание уделялось раз
витию творческой мысли молодых 
строителей. За год не проводи
лось ни одного конкурса на луч
шее рационализаторское предло
жение, не было вечеров по обме
ну опытом работы передовиков 
производства. Недостаточно осу
ществляйся и контроль за выпол
нением личных планов.

Не совсем серьезно комсомоль
цы относились и к повышению

следит за событиями в наше! йлочиые работы, даст общестрОИ- 
стране и за рубежом. А вот .для Йельньш управлеН'иям возмож

ного, чтобы организовать ^ность лучше заниматься кладкой 
коллективную читку га-б и монтажом. Резко
зет на стройплощадке «должно было повыситься и 

или провести коротенькую беседу ^ачество отделки в специа- 
у него не «доходят руки». $ лизированном управлении.

А ведь мастера и прорабы дол- б Практика полутора лет суще- 
жны быть воспитателями моло- Йствования «Отделстроя» показы- 
дежи! йвает, что эти расчеты совершенно

Собрание нацелило комсомола И оправдались. «Отделстрой» до 
не «»«’

участие молодежи в походе за «выполнение всех отделочных ра- 
технический прогресс, пропаганде б бот. Общестроительные управле- 
решений XXI съезда КПСС ийюя вынуждены также иметь у 
июньского Пленума ЦК КПСС. йсе5я кадры отделочников и либо 

И главное, о чем говорилось^ помощи «Отделстроя», либо 
на сооознии, — чтобы КЗЖДЫИ л
комсомолец активно участвовал в «параллельно С ним вести отдело 
____ ___ Иикто пяпптктжизни своей организации.м. овчинников,

инструктор Орджоникидзев- 
ского РК ВЛКСМ.

Совещание председателей контрольных

29 
телей 
бюро 
лось
строитель».

сентября у 
комиссий 

управлений 
редакциями

КОМИССИЙ
нас в редакции состоялось совещание председа- 
по контролю, которые созданы при партийных 

и трестов «Свердловскгорстроя». Оно проводи- 
газет «Вечерний Свердловск» и «Свердловский

родских проездов и тротуаров 
наща промышленность начнет 
выпускать с будущего года. То, 
что прежде, согнувшись и стоя 
на коленях, делал рабочий-ас
фальтировщик, гораздо быст
рее выполнит машина-

Но после того, как асфальт 
уложен, по нему должен прой
тись каток. Большие и тяжелые

На. стройплощадке 
тонному крану К-102 
длинная стрела. А в

десяти- 
нужна 
транс-

портном положении, при езде 
по городу, кран может ехать 
только с короткой стрелой, 
которую на стройке приходит
ся надставлять. На это уходит 
целый рабочий день-

катки 
дятся- 
катка 
чтобы

для тротуаров не го-
А у малогабаритного 

не хватит веса для того, 
как следует уплотнить

асфальтовую массу.
Конструкторы все же нашли 

выход. Они создали вибраци
онный каток, который за счет 

' вибрации и при небольшом 
давлении - сможет достаточно 

! уплотнить асфальт.

Механизаторы поставили
задачу — создать телескопиче
скую, самораедаигающуюся 
стрелу. То, на что прежде тра
тился день, должно ираизво- 
диться за одну-две минуты.

Первый кран с телескопиче
ской сдрелой уже появился не
давно на московских строй
ках.

КОГДА ОПОШЛЯЕТСЯ

^ные работы.й Не улучшилось и качество от-
^делки. Много времени у руково- 
йдителей «Отделстроя» уходит на 
^препирательства с руководителя- 
йми общестроительных управлений 
ри треста, так как взаимоотноше- 
йния между организациями безна- 
йдежно запутаны. А на площадках 
Йцарит неразбериха, бригады кочу- 
рют с одного неподготовленного 
^объекта на другой.
р 0 ликвидации простоев, штур-

.------  • „ „ п Ймов, перерасходов говорить не
0 ТоОМ1 °Рга”ТВТ ₽абота комиссии рассказали Н. Н. Вет- й 0 . Простои и штурмыров, В. А. Жулин, А С. Кренев, П. А. Опарин, Д. Н. Орлов, Я * п „п™,Г. п Романов. ... Детали системой, а убытков «От-
Подробный отчет о совещании будет помещен в следующем но- йделстрои» Принес за прошлый 

мере нашей газеты. ^ГОД 1 066 ТЫСЯЧ рублей И за В0-
-------------------^семь месяцев текущего года 830 
2 октября 1959 г.Йтысяч. При этом план 1958 годаСВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ 2 стр.

выполнен на 85 процентов, а 
план -восьми месяцев этого года— 
на 87 процентов. Не выполняется 
и задание по сдаче жилья.

Значит ли это, что не оправды
вает себя сама идея специализа
ции? Разумеется, нет. Известно, 
что специализированные отделоч
ные организации, созданные в 
Москве, Ленинграде, а также в 
Нижнем Тагиле и других городах 
Урала, вполне оправдывают себя, 
перевыполняют планы и дают 
прибыли.

Дело в том, что руководители 
треста № 33 не продумали и не 
довели до конца хорошую идею.

Прежде всего до сих пор не 
упорядочены взаимоотношения 
между «Отделстроем» и общестро
ительными управлениями. В тече
ние всех полутора лет существо
вания «Отделстроя» идет речь о 
создании системы договорных от
ношений между управлениями. А 
пока «Отделстрой» вынужден 
принимать совершенно неподго
товленные объекты и вести отдел
ку в сроки, которые неизбежно 
приводят к штурмовщине, а сле
довательно, и к браку, перерасхо-

дам. Причем все убытки, связан
ные с некачественной кладкой и 
сорванными сроками, несет один 
«Отделстрой».

Например, дома №№ 1, 2 и 3 
в 25 квартале по графику, ут
вержденному управлением строи-. 
тельства Свердловского совнархо
за, должны были сдаваться под 
отделку к 10 сентября. Однако 
сейчас там идет кладка четверто
го, а местами и третьего этажа. 
А срок окончания отделочных ра
бот намечен к 20 декабря.

Дом № 11 в том же 25 кварта
ле по графику должен был сда
ваться под отделку еще 15 июля. 
Однако приступить к работе 
«Отделстрой» смог лишь 20 сен
тября. Угрожающая обстановка 
складывается также на площад
ках домов №№ 12 и 13.

Тем не менее руководители тре
ста не только не установили по
рядка, при котором на общестрои
тельные управления накладыва
ются санкции за несвоевременную 
сдачу объектов под отделку, но 
по-прежнему потворствуют сохра
нению беспорядочных взаимоотно-

напря-

В цехе товарного бето
на треста «Стройдеталь- 
70» ведется производст
во ферм с предваритель
но-напряженной армату-Ц 
рой. Эти конструкции 
предназначаются для 
устройства кровли на 
промышленных зданиях.

На снимке: бетонщик 
Федор Бактиев за рабо
той на одной из ферм с
предварительно - i 
женной арматурой.

истого
воить

бетона смонтировать п ос- 
гориэонтально-раст'очный

станок для обработки поверхно
стен панелей».

За такое мероприятие все го
лосовали единогласно. Еще бы. 
Ведь 15 рабочих постоянно зани
маются штукатуркой панелей и 
затрачивают на это много време
ни, материалы. С пуском станка 
рабочих можно высвободить. Пред
приятие только на зарплате будет

так как еще тогда, когда станок 
находился на Уралмашзаводе, на 
нем обработали несколько пане
лей. Отделка поверхностей была 
выполнена быстро и доброкачест
венно.

С того дня, как утвердили ме
роприятия, прошло более двух 
месяцев. После него о необходи
мости ускорить монтаж станка 
говорили на многих совещаниях и 
в тресте, и в «Свердловокгор- 
строе». Всюду что-то решали, на
мечали какие-то сроки. Но, ока
зывается, зря говорили, зря пор-

станок.
— Ничего мы не будем делать. 

Разве можно выполнять работу, 
когда за нее не платят. Трест 
«Стройдеталь-70» уже около ше
стисот тысяч должен строительно
му управлению, а ведь мы обяза
ны выплачивать зарплату рабо-
чим, говорит начальник уп-

экономить ежемесячно 15 тысяч тили бумагу. Станок и по сей день
рублей.

На собрании коммунисты спра
ведливо критиковали руководите
лей треста за то, что они затяги-
вают монтаж станка, давно 
везенного на завод.

Вряд ли кто-нибудь в

при

греете
сомневался в эффективности ме
ханической обработки панелей.

лежит оез применения.
В чем дело, кто .мешает осу

ществить важное техническое ме
роприятие?

— Да, затянулся монтаж, — 
говорит директор завода ячеисто
го бетона тов. Шеломов. — 
«Овердловскгорстрой» поручил это
89 тресту, трест — 234 управле- 

Но начальник управления
ленная трестом, принесла не ^тпв' ^шихинскин никак не жела- 
очень хорошие результаты. »ет пРистУПить к делу. Вначале он

Зато там, где надо цействитель- ^ссылался- ЧТ() нет документации и 
но помочь, руководители треста ^финансирования. Но уже и доку- 
.тишь разводят руками. Об упо- ^ментаНия давно выдана, и вопрос 
рядочении взаимоотношений мы | 
уже говорили. Хочется добавить, й

ИДЕЯ СПЕЦИАЛИЗАЦИИ
шений между «Отделстроем» и 
управлениями - генподрядчиками.

Об этом не раз писалось в 
«Свердловском строителе», отме
чено и в материалах комиссии 
треста, которая два месяца назад 
проверяла деятельность «Отдел
строя». Однако никто не желает 
палец о палец ударить, чтобы по
кончить с ненормальным положе
нием.

Характерно, что, планируя ра
боту «Отделстроя», трест уже сво
ими заданиями предопределяет 
убыточную .работу. Трудно ожи
дать рентабельной работы от уп
равления с годовым планом ниже 
15 миллионов рублей. Однако «От
делстрою» на 1959 год утверж
ден план в 10,3 миллиона рублей 
и сохраняются кадры отделочни
ков у общестроительных управ
лений.

Недавно мне довелось ознако
миться с работой Нижне-Тагиль
ского «Отделстроя». Это рента
бельная организация, системати
чески перевыполняющая план и 
приносящая прибыль. Ей уста
новлен годовой план в 18 миллио
нов рублей, причем она выполня-

ет все без исключения отделочные 
работы в тресте «Тагилстрой».

'В Тагиле «Отделстрою» плани
руется выработка в 30 тысяч руб
лей на одного рабочего в год и 
она ъеревыполняется. На рабоче
го в нашем «Отделстрое» плани
руется лишь 18 тысяч рублей, но 
и этой цифры не удается достичь.

В Нижне-Тагильском «Овдел- 
строе» удельный вес фонда зара
ботной платы планируется в раз
мере 33 процентов, у нас — ъ 
размере 47 процентов. А ведь оба 
стройуправления выполняют со
вершенно одинаковые работы. 
Иными словами, утвержденный 
трестом № 33 план дает закон
ную возможность расходовать на 
каждый миллион выполненных 
работ на 140 тысяч рублей зар
платы больше, чем нижне-тагиль
ские отделочники. И управление 
не только полностью расходует 
эти фонды, но даже за восемь ме
сяцев этого года перерасходовал 
227 тысяч рублей заработной 
платы, тогда как тагильские от
делочники вполне уложились в 
план.

Как видим, «забота», прояв-

что до сих пор не решен во-а 
прос и о производственной й 
базе «Отделстроя». Жалкое» 
существование влачит ко- й

лерная мастерская и другие под- 
собные предприятия. Раствор уп- й 
равление получает только со й 
стороны. :

II подытоживая деятельность 
«Отделстроя» за полтора года, не- 
вольно спрашиваешь: специализа-1 
ция ли это? Можно ли «специали- 
зиповаться» за счет миллионных 
убытков?

Словом, руководители треста | 
дискредитируют идею специализа- 
ции.

Выход из положения нам пред- й 
ставляется один: вывести «От- и 
делстрой» из подчинения треста и ? 
№ 33, -подчинив его непосредст- и 1 
веяно управлению «Свердловск- И 
горстрой» с тем, чтобы отношения^ Эмилия работаете
между ним и заказчиками строи- й из м ов
лись на основании подрядных до- й „ __ „
ГОВ'ОРОВ, а не устных распоряже-реста «Жилстрои», которой ру- 
ний, которые приводят к неразбе-|ководит тов‘ Зведенинова. 
рихе, убыткам, провалам. А со й Сейчас Эмилия вместе с това-
временем, когда будет налажена ^рищами по работе отделывает 
работа, управление сможет стать ^помещение новой школы на За- 
базой для создания специализиро- Йводской улице. Куртеева всегда 
ванного треста «Отделстрой».

Г. РЫБАЛКО, z „„„„ 
главный бухгалтер йн

«Отделстроя» треста № 33.

Йв полтора раза перевыполняет

Фото Л. Панькова.

равления № 234 тов. Ядрихин- 
ский.

Наконец, начальник управле
ния, излив свое возмущение, со
глашается, что станок нужно мон
тировать, что он поговорит с глав
ным инженером «Свердловскгор
строя» тов. Соколовым и если тот 
поручит упражнению механизации 
№ 1 произвести земляные рабо
ты, то с первого октября можно 
будет взяться за дело.

Так тт. Шеломов и Ядрихин- 
ский не могли сказать ничего оп
ределенного.

К сожалению, и сейчас мы не 
можем сказать читателям, когда 
же наконец будет смонтирован 
станок. Может быть, ответит на 
этот вопрос тов. Соколов?

А. ГРИГОРЬЕВ.

По следам наших
выступлении

«ПОКА ГРОМ НЕ ГРЯНЕТ»
Так была озаглавлена коррес

понденция, напечатанная в № 106 
нашей газеты. В ней говорилось 
о том, что строительство бетоно
растворного узла 755 управления 
ведется из рук вон плохо.

Как сообщил редакции глав
ный инженер 755 управления тов. 
Кушнарев, приняты меры по ус
корению работ на строительстве 
узла. На объект завезены метал
лические фермы и участок «Урал.
стальконструкции» приступает к
монтажу. Монтаж отопления бе
тоно-растворного узла должен
быть выполнен до 10 октября.

«БАШЕННАЯ КАНИТЕЛЬ»
Заметка под таким заголовком 

была напечатана в № 107 нашей 
газеты. Автор заметки критиковал 
механизаторов за неудовлетвори
тельную работу по эксплуатации 
башенных кранов.

Начальник управления механи-
зации № 
щил, что 
№ 2 тов. 
указание

2 тов. Захаров сооб- 
руководителю участка 

Лекомцеву дано строгое 
усилить контроль за

работой кранов и не допускать 
простоев.

В настоящее время простои ли
квидированы.
СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
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СВЕРДЛОВСК СЕГОДНЯ

УЗТМ. Памятник Серго Орджоникидзе.
Фотоэтюд Г. БОГАТНАЕВА.

ВСЕ больше дает знать о 
себе осень: холодные утрен

ники, частые дожди.
Кое-кто уже достает лежавшие 

все лето лыжи, коньки. Недолго 
осталось ждать того времени, 
когда конькобежцы выйдут на 
сверкающую гладь льда, а лыж
ники пойдут, пробуя КОМАНДА ГОТОВИТСЯ силы, по первому снегу. * — ™

Но еще не сказали 
своего последнего слова 

легкоатлеты, гребцы, велосипе
дисты.

В хвойном лесу, возле Зеленого 
городка, нередко можно увидеть 
цепочку спортсменов, которые на 
бегу выполняют различные гим
настические упражнения. Это 
сборная команда легкоатлетов 89 
треста готовится к эстафете на 
приз городской газеты «Вечерний 
Свердловск».

Неплохо физкультурники этого 
треста провели спортивное лето, 
участвуя в различных районных и 
городских соревнованиях. Хотят 
они и закончить его достойно.

Три раза в неделю команда 
собирается у спортивной базы, 
чтобы-коллективно идти на трени
ровку. Тренер команды Валентин 
Маетно разработал целый комп
лекс упражнений в зависимости 
от того, по какому виду спорта 
кому выступать. Эстафета, как и 
в прошлом году, будет комбини
рованная, в ней примут участие 
велосипедисты, пребцы, бегуны.

На первом этапе от команды 
строителей будет бежать мастер 
752 управления Люда Голосова. 
Судьба всей эстафеты будет за
висеть от того, как будет прохо
дить спортивная борьба у «запе
вал», то есть у тех, кто задает 
тон остальным. Поэтому Люда 
уделяет много времени отработке 
техники рывка па старте.

Остальным семнадцати участ
никам эстафеты из команды тре
ста тоже приходится порабо-

К празднику — 
новую программу

Когда наступают сумерки, в 
клубе строителей треста «Южгор- 
строй» приветливо загораются
огни.

В 
нешь 
ся к

какую комнату ни загля- 
— везде строители готовят- 
празднику. Совсем недавно

. был объявлен прием в кружок ду
ховых 'инструментов. Уже запи
салось 12 человек.

Три раЗ'а в неделю собирается 
на занятия хоровой кружок. На 
праздничном концерте в честь 42-й 
годовщины Октября хор из 35 че
ловек выступит с большой про
граммой. Будут исполнены песни 
композитора Новикова «Родина 
любимая моя», «Марш коммуни- 

■ стических бригад» и другие.
Регулярно проходят занятия в 

танцевальном кружке. Здесь тоже 
готовится новая программа. Уча
стники танцевального коллектива 
разучивают сейчас «Русский пере
пляс». Занятия проходят также в 
драматическом коллективе и в 
-кружке вокалистов.

Г. Я НУТА.

Вечер для студентов
В этом учебном году студенты- 

первокурсники начали учебный 
год не совсем обычно. Помимо 
занятий они работают на произ
водстве. Так, например, в трест 
«Жилстрой» пришло работать 
около пятидесяти студентов.

Строители встретили молодежь 
радушно. В прошедшую субботу 
клуб треста «Жилстрой» прини
мал гостей—студентов перво
курсников, работающих сейчас в 
755 управлении.

Перед собравшимися выступил 
каменщик бригады В. Расковало- 
ва А. Волганин. Он рассказал не 
только о делах бригады, но и о 
том, как живут и работают 
.строители Болгарии, пде недавно 
он побывал.

Затем был дан концерт силами 
участников художественной са
модеятельности Свердловского 
горного института.

ГАЗЕТА ВЫХОДИТ 
ПО ВОСКРЕСЕНЬЯМ, СРЕДАМ 

И ПЯТНИЦАМ.

Новые
КНИГИ

Госстройиздат выпустил в 
свет следующие книги:

А. С. 
лочные 
пособие 
чих. 232

М. А.

НИКОЛАЕВ. Отде- 
работы- Справочное 
для мастеров и рабо 
стр. Цена 6 р. 30 коп-

АМСТИБОВИЦКИЙ.

ные: команды заводов Уралмаша, 
«Уралэлектроаппарата» и других.

Маляр 774 управления Галина 
Лаврентьева в эти дни буквально 
не слезает со своего велосипеда. 
У нее второй спортивный разряд 
по этому виду. На эстафете ей 
придется пройти полторы тысячи 
метров. Поэтому тренировки и 
тренировки.

Готовятся и гребцы. Им пред
стоит пересечь на лодках-двух- 
парках городской пруд. Дистан
ция небольшая, но, учитывая, что 
все участники будут стремиться 
прийти первыми, борьба пред
стоит острая.

Да, борьба будет острая, на 
всех шестнадцати этапах, начиная 
с момента старта на Центральном 
стадионе до финиша на площади 
имени 1905 гада.

Поэтому счастливо, друзья!
Л. ПАНЬКОВ.

Оперативно - производственное 
планирование и хозяйственный
расчет 
опыта 
186 стр.

А. А.

в строительстве (из 
строек Казахстана), 
Цена 7 р. 50 коп.

ВАЙНСОН. Подъемно-
транспортные машины. 480 стр.
Цена 11 р. 40 коп-

Д. Д. БАРКАН. Виброметод 
в строительстве. 314 стр. Цена 
11 р. 80 коп.

Справочник инженера-строи
теля, Том II под ред. Онуф- 
риева И. А-, Данилевского 
А. С. Цена 29 |р. 85 коп.

В. Ф. ПРОМЫСЛОВ. Инду-
стриализация жилищного
строительства Москвы. 224 стр- 
Цена 8 р. 60 коп.

Заказы направляйте в об
ластную контору книготорга 
или в местные книжные мага
зины-

Пр-и отсутствии там нужной 
книги заказы следует -направ
лять по адресу: Москва, Ж-Ю9> 
2-я Фрезерная ул., 14, ассор
тиментный отдел центральной 
оптовой книжной базы.

ГРЕЙДЕР и спортплощадка
Несколько лет назад комоо- 

.мольцы нашего предприятия на
чали сооружение собственной 
спортивной площадки. Немало 
потрудились молодые рабочие:

вырубили мешавшие деревья, вы
корчевали пни. На участке дли
ной в 120 метров сделана плани
ровка. Почти весь коллектив при
нимал участие в многочисленных 
субботниках, проводившихся по 
расчистке спортплощадки. У де-

тать,— ведь соперники очень силь-

ИСТОРИИ китай
ской революции мно
го ярких подвигов. 

Одна из наиболее славных 
ее страниц — Великий поход 
Красной Армии, 25-летие с на
чала которого (1934—1936 гг.) 
отмечается в октябре.

Осенью 1933 г. Чан Кай-ши, 
руководитель контрреволюцион-
ного гоминдановского 
тельства, начал свой

прави- 
самый

крупный поход против Крас
ной Армии Китая. Наступление 
контрреволюционных войск от
бить не удалось. В это время 
у руководства Коммунистиче
ской партии Китая оказалась 
«левые оппортунисты». Они на
вязали Красной Армии оши
бочную стратегию и тактику, 
приводившую к поражениям. В 
результате Красной Армии при
шлось оставить свои базы в 
Центральном и Южном Китае.

подвигов. В начале мая 1935 г. 
нескольким десяткам тысяч 
бойцов пришлось переправлять
ся через великую китайскую 
реку Янцзы в ее верхнем те
чении. Переправа длилась де
вять суток. В распоряжении 
бойцов было всего шесть лодок.

Еще более трудным оказа
лось форсирование реки Даду- 
хэ в конце мая 1935 г. Вися
чий мост через реку у города 
Лудина состоял из 13 желез
ных цепей. Деревянный настил 
до середины моста был снят 
противником, а на второй по
ловине враги зажгли доски. 
Пробиваясь сквозь дым и 
огонь, 22 героя забросали про
тивника гранатами и овладели 
мостом.

ревообделочников должны 
появиться свое футбольное 
беговые дорожки.

Но ,в последний момент 
застопорилось. Понадобился

были 
поле,

дело 
грей-

В октябре 1934 года основ
ные силы Красной Армии про
рвали фронт и двинулись на 
запад. Начался Великий поход.

Части Красной Армии пре
одолели четыре линии гомин
дановских укреплений и в ян
варе 1935 г. вышли в северную 
часть провинции Гуйчжоу, где 
заняли город Цзуньи. С же
стокими боями пробивалась 
армия через горы и бурные ре
ки. В освобожденном городе 
Цзуньи было проведено истори
ческое совещание Политбюро 
ЦК Компартии Китая, на ко
тором оппортунистов отстрани
ли от руководства партией. Во 
главе ее Центрального Коми- 
тста встали Мао Цзэ-дун и 
другие испытанные марксисты- 
ленинцы.

В конце января части Крас
ной Армии возобновили поход, 
направляясь в провинцию Сы
чуань. Это был путь геройских

Путь Красной Армии лежал 
дальше на север, к Великой 
Китайской стене.

Солдатам приходилось пре
одолевать покрытые снегом го
ры и топкие болота. Казалось, 
человеку не пройти тут. Но 
другого выхода у Красной Ар-

провинций, через которые про
ходил путь Красной Армии, 
убедилось, что только эта ар
мия несет им освобождение и 
новую жизнь, что лишь ком
мунисты могут спасти Китай 
от участи колонии японских 
империалистов, которые в 1931 
году захватили Северо-Восточ
ный Китай, а затем перешли 
к захвату северных провинций.

Одержав победу, в несколь
ких сражениях с войсками Чан 
Кай-ши, армия Великого похо
да пришла в северную часть 
провинции Шэньси и 19 ок
тября 1935 г. соединилась с ме
стными войсками Красной Ар
мии. Осенью 1936 года на се
вер провинции Шэньси пришли 
другие соединения Красной 
Армии. Великий поход был по
бедоносно завершен.

дер — лопатами такое поле не 
выравняешь. Однако обществен
ные организации деревообраба
тывающего завода и треста 
«Стройдеталь-70» не желают под
держать нас.

Есть у нас свои футбольная и 
хоккейная команды. Играть им 
приходится на Уралхиммаше—за
8—10 километров и за 
игру платить хозяевам 
120—180: рублей.

каждую
поля по

Нужно нам немного. Если 
площадке поработает грейдер,
молодежь сама справится с

на 
то 
ос

тальными делами и на зиму заль
ет каток, что сразу же оживит 
спортивную жизнь нашей моло
дежи.

Г. СМОРКАЛОВ, А. ОСТА
НИН, Н. ЧУКИН, М. ВА
СИЛЬЕВ, рабочие цеха № 3 
деревообрабатывающего за
вода.

мии не было.
Если мы не дойдем до Ве

ликой стены,
Значит, мы недостаточно 

любим Китай,
писал Мао Цзэ-дун в стихот
ворении, посвященном Велико
му походу.

И бойцы Красной Армии до
шли до Великой стены. Они 
были верны своему народу и 
пользовались его безграничной 
поддержкой, а вели их такие 
полководцы, как Мао Цзэ-дун, 
Чжу Дэ и другие руководители 
КПК, шедшие вместе с бойца
ми и делившие с ними все тя
готы похода.

Великий поход стал также 
великим агитатором и сеяте
лем революции. Население

Переправляясь через реки, 
форсируя цепи гор, преодоле
вая болота, бойцы Красной Ар
мии прошли с боями более 12 
тысяч километров. На северо- 
западе Китая, на стыке про
винций Шэньси. Ганьсу и Нин- 
ся, был создан, выражаясь сло
вами Мао Цзэ-дуна, всекитай
ский штаб революции, который 
возглавил борьбу против япон
ских захватчиков. После вто
рой мировой войны китайский 
народ, руководимый Коммуни
стической партией, развернул 
борьбу против клики Чан Кай
ши, поддерживаемой амери
канским империализмом, и до
бился исторической победы, 
создав Китайскую Народную 
Республику.

М. ЮРЬЕВ, 
кандидат исторических 

наук.
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ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ СТРОИ-
ТЕЛЕЙ им. ГОРЬКОГО (тел.
Д1-52-31. Ул. Первомайская, 24).

2—3 октября — Одни неприят
ности.

КЛУБ ДОЦа (тел. Д2-38-89, 
доб. «клуб». Сибирский тракт, 
8-й километр).

3—4 октября — Швейк на
фронте.

КЛУБ 
(тел. 
тракт).

СТРОЙТРЕСТА № 33
Д1-68-86. Березовский

3—4 октября — Залив страстей.
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